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Pünktlichkeit der KVB-Busse und Bahnen 
 
Sehr geehrte/r Ausschussvorsitzende/r, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
In letzter Zeit wenden sich häufig Fahrgäste der KVB mit Beschwerden über die Unpünkt-
lichkeit von Bussen und Bahnen an die Politik. Um einen Überblick zu bekommen, auf wel-
chen Linien sich die Fahrplanunregelmäßigkeiten häufen und welche Maßnahmen bereits 
ergriffen wurden, stellt die Grüne Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Wie hoch ist der Grad der Pünktlichkeit auf den Stadtbahnlinien (bitte für jede Linie 
einzeln darstellen) 

2. Was ist die Ursache von häufigen Verspätungen auf bestimmten Linien? 

3. Welche Buslinien können häufig den Fahrplan nicht einhalten? 

4. Wie wird bei Verspätungen sichergestellt, dass notwendige Anschlüsse erreicht wer-
den können? 

5. Welche Maßnahmen ergreift die KVB, um den Fahrplantakt zukünftig wieder einzu-
halten? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Jörg Frank     gez. Bettina Tull 

Fraktionsgeschäftsführer Verkehrspolitische Sprecherin 


